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令和３年 11月 24日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

神 谷 嘉 栄  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 本村の防犯体制について 

（１）11月 16日火曜日の午前に、村内にて児童生徒の通学路に沿

った民家で強盗事件が発生した。そのような不測の緊急事態

の際、学校等との連絡や連携はどのように対応したのか。 

（２）今後の防犯体制に対する備えや留意点等の見解を求める。  

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策関連 

（１）村内の陽性者の人数は直近で何人なのか。また、ピーク時は

いつ頃で何人だったのか。 

（２）11 月の広報よみたんの折り込み紙に「読谷村のワクチン接

種率は 65％です。現在のところ、新型コロナウイルス感染拡

大に対する対応策は、基本的な感染症対策とワクチン接種を

すすめることです。読谷村の接種率は、まだまだ低い状況で

す」とある。さらに、「接種を、11月以降も引き続き延長いた

します」とあるが、そのことを踏まえて。 

ア 接種対象者全体の２回目を終えた接種率。 

イ 65歳以上の接種率。 

ウ 16歳から 64歳までの接種率。 

エ 12歳から 15歳までの接種率を求める。 

（３）３回目のワクチン接種に関して。 

ア 接種の必要性についての説明を求める。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

イ 接種対象者と接種開始時期はいつか。 

ウ どの種類のワクチンとなるのか。 

エ ２回目の接種終了後からの期間はどれ程なのか。 

（４）村広報紙の 11月号に移動販売車について、民間の JA号を

含め３台での巡回日程が詳しく掲載されていた。スタート

時から現時点までの購買状況を伺う。 

 

３ 漂着した軽石問題について 

（１）小笠原諸島の海底火山が噴火した影響で、村内海岸へも軽石

が漂着した。県はその成分を分析したようだが、情報を得てい

るのであれば、その結果の報告内容を求める。 

（２）県は 11月、軽石問題対策会議を発足した。そして、知事は

「問題の長期化は明確、市町村などと連携し対策に向けた体

制を構築する必要がある」とのことだが、その連携・対策につ

いての説明を求める。 

（３）出漁を自粛せざるを得ない状況もあったようだが、その後の

漁業従事者に対する方策を伺う。 

 

４ ヤングケアラーについて 

（１）「県子ども貧困対策推進会議は次年度から始まる新たな子ど

もの貧困対策計画の骨子案を提示し、ヤングケアラーについ

ても早期発見と適切な支援につなげることを重点施策の一つ

に位置付けたとのことである」そのことについて、本村の見解

を求める。 

（２）第 508回 定例会（令和３年 6月議会）において、「本村に

おける現状はどうか」の質問をしたところ、「実態調査は行っ

ておらず、学校や関係機関も把握できてないが、潜在的にはあ

るという認識を持っている」旨の答弁であった。その後、実態

調査を含め進捗はあったのか伺う。 

（３）（２）同様に 6月議会にて、「もし、状況が見受けられたら、

どのような対処策を講じることができるのか」については、

「自分自身が気づかずにいる場合があり、ヤングケアラーの 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

概念を理解する取り組みが必要で、福祉サービスや教育の機会を

保障する支援につなげるために、関係機関の横断的な連携体制の

構築が必要だと考える」旨の答弁だったが、今、体制の構築がどの

ような状況にあるのか伺う。 

 

５ 鳥インフルエンザについて 

高病原性の鳥インフルエンザが、鹿児島を含む３県で４例が発

生し、34 万羽以上が殺処分されている。農林水産省は「国内のど

こで発生してもおかしくない状況」と警戒の呼び掛けを行ってい

るようだが、本村において養鶏農家と連携した対策はとられてい

るか。 

 

６ 琉球松の害虫と思われる被害について 

（１）役場庁舎前駐車場南側や読谷中学校校庭など、村内で、葉が

赤く変色し立ち枯れ状態に思える松が見受けられるが、松く

い虫によるものなのか説明を求める。 

（２）座喜味城跡周辺の松林は現在どのような状況か。また、これ

まで同地で行った防虫対策の説明を求める。 

（３）既に赤く変色した松に関して、今後どのような対処策を講じ

るのか。 

 

７ スケートボード場について 

（１）子ども達の居場所として提供された中央駐車場の一角にあ

るスケートボード場だが、面がアスファルトであるが故にボ

ードの滑りが良くない。暫定的にでも滑らかな面を工夫でき

ないか。 

（２）当該場所は駐車場であるがため、通行する車両や万が一子ど

も達の飛び出しも懸念される。四面を安全柵なようなもので

囲えないだろうか。 

 

 

 


